

## Capitanes

### (05-07-2024).- Jesús Martínez...

Es el nuevo director general de GNP Seguros, compañía con una participación de mercado de 15 por ciento. Bajo su nuevo cargo, tendrá el reto de continuar impulsando la cultura del seguro en México e innovar con una oferta de productos competitiva.

## Impulso regional

Fomento Económico Laguna (FOMEC), dedicado a impulsar el desarrollo económico en la región de la Comarca Lagunera, acaba de celebrar su 30 aniversario.

FOMEC, que actualmente preside Patricia Cabello, es un ejemplo de organización civil para fomentar inversiones, infraestructura y competitividad.

La Laguna es bien conocida por su perfil industrial, mismo que ha logrado fortalecer en estas tres últimas décadas en seis sectores: autopartes, minero-metalúrgica, alimentaria y agropecuaria, textil y metal-mecánica, principalmente.

Y el futuro para la región es prometedor, pues ya desde principios del año se habla de tres importantes inversiones que llegarán por un monto total de 3 mil millones de pesos, de las cuales dos están a cargo de empresas extranjeras y una de capital mexicano.

La organización de esta región en materia de impulso a la inversión es un modelo interesante de coordinación y objetivos claros entre dos entidades, pues abarca tanto a Coahuila como Durango, que además han logrado garantizar infraestructura, seguridad y oferta adecuada de mano de obra.

Además, La Laguna cuenta con una marca regional, Invest La Laguna, que tiene por objetivo colocarla en la mira de inversionistas extranjeros, con promoción y acompañamiento activo.

## Avances en salud

La estadounidense PTC Therapeutics celebra que la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) se pronunció positivamente sobre un componente clave en el tratamiento de afecciones motrices.

Se trata del primer oligonucleótido antisentido (ASO, por sus siglas en inglés) en México, el cual tiene aplicación para el manejo de la polineuropatía estado 1 y 2; esta afectación hereditaria provoca disminución de la capacidad para moverse y sentir, comienza en la edad adulta y es potencialmente mortal.

La empresa, que en México dirige Bertha Mancilla, aplaudió la postura del regulador, pues asegura que en México hay zonas en donde la enfermedad es endémica y afecta a familias enteras por varias generaciones.

PTC Therapeutics es pionera en el desarrollo de innovación terapéutica, enfocada en enfermedades raras, por lo que ve un panorama favorable en la innovación en salud.

La Cofepris, a cargo de Alejandro Ernesto Svarch Pérez, ha retomado el paso en las autorizaciones y revisiones sobre componentes fármacos. El lunes dio a conocer la autorización de un ensayo clínico innovador para dispositivo de córnea y hace dos semanas aprobó una nueva molécula para el tratamiento de rinitis alérgica.

## Impulsar startups

Un nuevo apoyo para las startups llegó a México.

Se trata de El Ecosistema Startup, una plataforma chilena de aprendizaje y mentoría dedicada a impulsar el ecosistema de emprendimiento, educar, inspirar y atraer inversión a las startups en Latinoamérica.

Su incursión en el País tiene que ver con el hecho de que no hay mucha información en español sobre cómo impulsar emprendimientos, por lo que la plataforma fundada por Cristian Tala busca abrir ese conocimiento con contenido llamativo para emprendedores e inversionistas.

En México, la mayoría de startups pertenece al sector tecnológico, seguido del sector financiero, según datos de PwC.

Tala no es amateur en el mundo de las startups, pues en 2017 creó la fintech chilena de pagos online Pago Fácil, que en 2021 vendió por 22 millones de dólares a EVO Payments y BCI Pagos.

El Ecosistema Startup tiene 20 mil usuarios al mes, entre inversionistas y emprendedores, quienes pueden acceder al contenido mediante una suscripción.

Actualmente opera en Chile, México, Perú, Estados Unidos, Argentina, Colombia, España, Ecuador, Venezuela y Bolivia.

#### Pagos electrónicos

Entre las nuevas generaciones, cada vez es más común pagar de manera digital, mediante sus dispositivos.

Es por ello, que entre los más jóvenes, la adopción es muy alta, pues 90 por ciento de la Generación Z los utiliza. En el caso de los Millennials, la cifra es 91 por ciento.

Firmas como Kuvasz Solution, que tiene como director ejecutivo a Christian Montesdeoca, consideran que el nicho ha crecido derivado del acceso a internet que se hace mediante teléfonos inteligentes y el tiempo que se pasa en redes sociales, lo que influye la conducta de consumo por vías mucho más propensas al uso de métodos de pago que consideran innovadores.

Los expertos en el tema consideran que dicho escenario muestra la evolución y diversificación del ecosistema de pagos y el uso de billeteras digitales, herramientas que cada vez tienen más demanda.

Entre las características que destacan en estos modos de pago está la rapidez con la cual se puede hacer la transacción, lo cual impulsa su uso al considerarlos como medios eficientes por los usuarios.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-07-05/op274131>

Fecha de publicación: 05-07-2024